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平成29年度	宮城県校友会定時総会

平成30年 6 月30日（土）午後 5 時より気仙沼プラ
ザホテルにおいて，校友会本部より青柳裕易校友会
本部副会長（69回）のご臨席を賜り，平成29年度宮
城県校友会定時総会が開催されました。

総会は小田部岳雄県校友会専務理事（82回）の司
会でスタートしました。亘理 滋 県校友会副会長

（67回）が開会を宣言し，参加者一同で声高らかに
校歌斉唱しました。そして会場から執行部一任との
声がけを得て議長に亘理 薫 会員（72回），副議長
に三浦嘉麿会員（96回）が指名され議事に入りまし
た。議事録署名人には千葉信一会員（75回），三浦
允裕会員（99回）が議長から指名されました。

佐藤真奈美県校友会会長（73回）の挨拶に続い
て，青柳副会長から校友会本部や学内の動向につい
てのお話を頂戴しました。また高橋健一歯学会評議
員（82回）がその長きにわたる校友会への功績を讃
えられ，校友会本部表彰を受賞されました。青柳副
会長より感謝状と記念品が贈呈され，励ましの言葉
がかけられました。

次に本学校友会定時総会について佐藤評議員か
ら，本学歯学会評議員会について高橋評議員から，
宮城県校友会会務について小田部専務理事からそれ

ぞれ報告を受けた後，参加者一同が物故者に対して
黙祷を捧げ議事に入りました。

提出されたすべての議案が満場一致で原案通り承
認されました。また平井すみ江監事（63回），鈴木
宏明監事（75回）より会計監査について，出入金伝
票や領収書など関係書類の整備も良好で会務の運営
も適切になされているとの報告を受けました。

今年度はとくに協議事項はなく，長尾 優 県校友
会副会長（78回）より閉会の挨拶があり平成29年度
定時総会が無事終了しました。その後出席者全員で
記念撮影を行い，懇親会場へ移動となりました。

大宴会は 森 拓也県校友会庶務厚生理事（83回）
の司会進行でスタートし，佐藤会長が開宴を宣言し
ました。青柳副会長からは校友会最高齢会員の大先

輩のお話が紹介され，ますます元気で長生きしま
しょうとのご挨拶を頂戴しました。

そして小野寺悦雄会員（47回）のはつらつとし
た乾杯のご発声でようやく喉をうるおしました。
おいしい料理に舌つづみを打ちながら，青柳副会
長を囲んでの酒宴はおおいに盛り上がりをみせま
した。お忙しいなか遠いところまでありがとうご
ざいました。今年度もよろしくお願いいたしま
す。

（川村　貴・81回記）

挨拶する青柳副会長 青柳副会長（左）と佐藤会長（右）
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